

SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 18 de mayo 2022



Ministerio de Defensa



Luis Lara, del Cenepa a la lucha contra el narcotráfico- El Comercio
Alivio. Ese es el sentimiento que hubo en las filas militares cuando el presidente Guillermo Lasso nombró a Luis Lara como nuevo ministro de Defensa. Así lo señalan altos oficiales del Ejército. Los uniformados, quienes pidieron la reserva de su nombre, cuentan que en los últimos meses en las FF.AA. hubo hechos que afectaron a su imagen como institución.
[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR
#Quito | Sesión extraordinaria del Consejo Directivo #Issfa presidida por su presidente Grad. (S.P.) Luis Lara, ministro de Defensa Nacional, con la posesión de los nuevos vocales: Jefe del Comando Conjunto @FFAAECUADOR y Comandantes Generales @EjercitoECU @FuerzaAereaEc. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC
FigurasDeLaIndependencia | Baltazara Terán. Conoce su historia <http://bit.ly/3MDZ8xn>
#BicentenarioEc #OrgulloDefensaEc.
[Ver más](#)

Museo Abya - Yala @museosabayala - 3 may.
Feria de los Museos en Quito
FECHA:
Jueves 05 de mayo, de 10:00 a 18:00; y
viernes 06 de mayo, de 10:00 a 18:00
LUGAR: Colinas de la Universidad Politécnica Salesiana, ingreso por la puerta del bloque 3
COSTO: gratuito
#mayo
@museosabayala
#museos
#DIM2022
@DiseñadoresSLP pic.twitter.com/USDgK2hXW

@MuseosDefensaEC
En conmemoración del #DIM2022 y del #BicentenarioEc, invitamos a la ciudadanía a disfrutar del festival "Museos a Coro":
18 de mayo: Museo Abya - Yala Capilla, campus #ElGirón 18h00
22 de mayo: Museo #CasaDeSucre 11h30
¡Les esperamos!
#OrgulloDefensaEc. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC
¡Celebra el #Bicentenario de la #BatallaDePichincha en los Museos de la Defensa! Te invitamos a la exposición temporal: "Las Cartas que hablan de los libertadores", en el museo #CasaDeSucre. #OrgulloDefensaEc.
[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR
CONVENIO | Conoce los beneficios exclusivos para nuestros asegurados #Issfa con Automotores Continental, concesionario de vehículos.
[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Fuerzas Armadas diseñan nuevas estrategias para enfrentar la inseguridad- ecuador221.com.ec
Para reforzar los niveles de control, el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, Nelson Proaño, adelantó que se diseñan estrategias "nuevas y efectivas" desde las fronteras hasta "el corazón de la Patria para enfrentar, con todo el contingente, los problemas de inseguridad y violencia".
[Ver más](#)



Delincuentes roban dos fusiles de instalaciones militares en Putumayo- El Comercio
Delincuentes armados intentaron vulnerar las instalaciones del Batallón de Selva N.º 55, en Putumayo (Sucumbios). Allí se produjo un enfrentamiento con personal militar. Este hecho lo dio a conocer el Ejército Ecuatoriano este martes, 17 de mayo del 2022. [Ver más](#)



Nota referente: noticiasrcn.com, metroecuador.com.ec, vistazo.nabilla.xyz, ecuador221.com.ec, infobae.com, [El Telégrafo](http://ElTelgrafo.com), [El Universo](http://ElUniverso.com), [Primicias](http://Primicias.com).
Ejército brinda detalles sobre el atentado a su batallón en Sucumbios. El Telégrafo
Presuntos delincuentes serían los responsables del ataque registrado la noche del lunes 16 de mayo del 2022 al Batallón de Selva N.º 55 Putumayo, en el que dos militares resultaron heridos. El comandante de la Brigada Napo, Milton Rodríguez, explicó que los antisociales estarían relacionados con delincuencia organizada o grupos irregulares armados que operan en la frontera norte. [Ver más](#)
Nota referente: [La Hora](http://LaHora.com)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 18 de mayo 2022

	<p>Ejército decomisó 26 tacos de dinamita en la frontera norte-ecuador221.com.ec Se presume que los explosivos estaban destinados a llegar hasta Colombia para dotar a grupos armados y paramilitares. "Por la cercanía a la frontera iba con destino a Colombia para los diferentes grupos irregulares, para las diferentes bandas organizadas, delincuenciales que existen en el vecino país", dijo Diego Hernández, comandante de la Brigada Andes. Ver más Nota referente: El Telégrafo</p>		<p>Hay 'ratas' en el cuartel: 150 armas de fuego desaparecieron de la bodega de la Policía en Guayaquil-Extra "En ningún elemento armado del Estado, como Policía o Fuerzas Armadas, se puede perder un arma, peor 150. Ellos son los garantes de nuestra seguridad. Como ciudadano común lo que uno piensa es que si a la Policía se le desaparecen las armas, qué podría pasar con nosotros", afirma Nelson Yépez, investigador y experto en seguridad. Ver más</p>
	<p>Bandas criminales acuerdan iniciar el proceso de paz. El Telégrafo Los grupos de delincuencia organizada del Ecuador expresaron su voluntad para iniciar un proceso de pacificación y terminar la violenta guerra que se ha registrado en las cárceles y calles del país. Las bandas buscan un acuerdo de paz, según informó la Comisión para el Diálogo Penitenciario y la Pacificación. Ver más</p>		<p>@ecuavisa Nuevos requisitos para el porte de armas para personas naturales y jurídicas. Ver más</p>
	<p>Mafias tienen casas en todo Guayaquil para resguardar droga- El Comercio En Guayaquil, Durán y Samborombón se acercan a superar las 500 muertes violentas en este 2022. La Policía y Fuerzas Armadas continúan con los controles. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR Al conmemorar los 200 años de la Batalla de Pichincha, estudiantes de las diferentes Unidades Educativas del @MunicipioQuito, ofrecen un saludo a las @FFAAECUADOR por la loable labor que realizan en cada rincón del país, en defensa de la soberanía y seguridad integral. Ver más</p>
	<p>El estado de excepción solo suaviza la violencia creciente. Expreso "En el último día, puedo contarles que hemos reducido notablemente el número de muertes violentas", dijo el presidente Guillermo Lasso sobre el efecto del estado de excepción que decretó el 29 de abril pasado con el objetivo de combatir la escalada delincencial y de criminalidad, en la posesión de la nueva cúpula policial y militar, el 16 de mayo. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #Guayas. Las Fuerzas Armadas en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N. 411, localizaron una furgoneta escolar abandonada, en su interior se decomisó lo siguiente: ◆01 arma de fuego tipo mossberg ◆03 tacos de dinamita ◆02 alimentadoras de fusil ◆60 municiones cal. 5.56. Ver más</p>
	<p>En lo que va del año en Quito los robos aumentaron 34 %. Expreso Según las estadísticas de la Policía del Distrito Metropolitano de Quito, en lo que va del año los robos a personas aumentaron en un 34 % con relación al mismo período de 2021. Eso significó que, de 1.858 casos registrados en ese año, en lo que va del 2022 ya suman al menos 2.554 (ver gráfico). Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las Fuerzas Armadas del Ecuador en todo el territorio nacional, del 09 al 16 de mayo de 2022, en defensa de la soberanía y seguridad integral del Estado.ec. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN. #Guayas. Un arma de fuego y cuatro municiones fueron decomisadas por efectivos de las Fuerzas Armadas en coordinación con @PoliciaEcuador, como resultado de las permanentes operaciones de control en los diferentes sectores de la provincia. #OperacionesFFAA. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN. #Guayas. Un arma de fuego y cuatro municiones fueron decomisadas por efectivos de las Fuerzas Armadas en coordinación con @PoliciaEcuador, como resultado de las permanentes operaciones de control en los diferentes sectores de la provincia. #OperacionesFFAA. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 18 de mayo 2022

	<p>@EjercitoECU !!Contamos con tu apoyo!! Participa en el Circuito Atlético Nuestros Héroes 5K edición especial, organizado por la Fundación Virgen de la Merced. Inscripciones http://nuestrosheroes5K.com. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Conozca la Proclama de #Salcedo que se firmará este 17 de mayo, en la Cabalgata Bicentenario del Ejército Patriota. Ver más</p>
	<p>@inocarec En atención al naufragio y posterior hundimiento de la embarcación turística #Cormorant, al noroeste de la isla Santiago, personal técnico del #INOCAR instaló una boya para señalizar el área, y de esta manera salvaguardar la seguridad a la navegación en #Galapagos. #SHOJAR. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Delinquentes robaron dos fusiles del Batallón de Selva Putumayo Telerama Ver más</p>
	<p>Pillos robaron armas de dotación de los militares heridos TC 17-mayo-2022 Nota referente: Teleamazonas Ecuavisa RTU OromarTV</p>
	<p>Ejército decomisa decenas de tacos de dinamita Teleamazonas 17-mayo-2022 Ver más</p>
	<p>Policía y militares ejecutan operativos anti delictivos TC 17-mayo-2022 Ver más</p>
	<p>Cuatro organizaciones delictivas de la cárcel estarían de acuerdo a firmar un acuerdo de paz. Teleamazonas 17-mayo-2022 Ver más</p>

	<p>Respaldo contra inseguridad. Ecuavisa 17-mayo-2022 Ver más</p>
	<p>Firmas por la paz en cárceles. Ecuavisa 17-mayo-2022 Nota referente: Bandas criminales proponen acuerdo de paz. OromarTV 17-mayo-2022</p>
	<p>Militares heridos por ataque delincuencial internados en Hospital Militar TC 17-mayo-2022</p>
	<p>El Presidente de la República confirmó que el avión presidencial fue vendido a Colombia Telerama 17-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>¿Y el avión presidencial?. Ecuavisa 17-mayo-2022. Ver más Nota referente: Teleamazonas OromarTV</p>
	<p>Se habilitaron los 3 carriles de circulación en el puente de Rumichaca. Teleamazonas 17-mayo-2022</p>
	<p>Lasso un año de gobierno. TC 17-mayo-2022</p>
	<p>Fausto Salinas ingresó a la Policía a los 17 años. TC 17-mayo-2022</p>
	<p>Primera dama de EE.UU. se reunirá con Lasso. Ecuavisa 17-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Donación de vacunas Sinovac a Ecuador. TC 17-mayo-2022</p>
	<p>Control y registro de arma. Mención Fuerzas Armadas. Mención Comando Conjunto. Ecuavisa 17-mayo-2022. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 18 de mayo 2022

	Propuesta para aliviar intenso tráfico en Quito. TC 17-mayo-2022
	Robo en el Modelo. Telemazonas 17-mayo-2022. Ver más
	Policía recupera 9 de 150 armas hurtadas. OromarTV 17-mayo-2022
	Ecuatorianos detenidos con droga en altamar. OromarTV 17-mayo-2022
	Narcotráfico en el país. OromarTV 17-mayo-2022
	Operativos de control. Mención Fuerzas Armadas. OromarTV 17-mayo-2022
	ISSPOL Manabí. OromarTV 17-mayo-2022

Temas coyunturales

	<p>¿Por qué hay lluvia de delinquentes? Porque son buenos economistas. Felipe Rodríguez Moreno. Primicias</p> <p>Abril sicariatos mil. ¿Era así? Parece que sí. ¿Pero por qué? Hoy no vamos a analizar factores de marginación y pobreza, sino que, vamos a aproximarnos a un análisis criminológico que explica el crecimiento exponencial de delincuencia y derramamiento de sangre en nuestras aceras.</p> <p>Ver más</p>
--	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

	<p>Llori y la Asamblea, morosos con el país, pierden el año. Thalía Flores y Flores. Primicias</p> <p>Han roto todos los pronósticos. Cuando los ecuatorianos creían que caer más bajo que la 'Asamblea de las sumisas', de la era de la revolución impostada, o la de los 'diezmados y reparto de hospitales', de César Litardo, sería imposible, la que acaba de cumplir el primer año en funciones, y aún preside Guadalupe Llori, la ha superado. Ver más</p>
	<p>¿Es el primer poder del Estado? (II). Ramiro Rivera Molina. El Comercio</p> <p>Los textos constitucionales del siglo XIX en comparación con las constituciones actuales, evidencian la merma de potestades que correspondían a los congresos, trasladados ahora al Ejecutivo. Por ejemplo, nombramientos de diplomáticos, iniciativa tributaria, incrementos salariales, ascensos en la Fuerza Pública. Aún en los sistemas parlamentarios, donde el poder del gobierno se desprende de la mayoría parlamentaria, el primer ministro, jefe de gobierno o Canciller, acumulan más poder que las asambleas parlamentarias. Hay una tendencia, hacia la "presidencialización de las democracias", afirma Pierre Rosanvallón. Ver más</p>
	<p>El Bicenenario. Sebastián Mantilla B. El Comercio</p> <p>Uno de estos hechos es la Batalla de Pichincha, la cual tuvo lugar el 24 de mayo de 1822. Al cumplirse entonces los 200 años de esta gesta heroica, más que rememorar ciertos episodios dramáticos y hasta cierto punto caricaturescos que incluían los libros de texto en torno de la figura de Abdón Calderón, la obligación de las autoridades y las instituciones es contribuir para que esta conmemoración rescate los aspectos y valores más trascendentales. Ver más</p>
	<p>El peso de las seccionales... Pedro X. Valverde Rivera. El Universo</p> <p>Por un lado, tiene como ventaja, para los derrotados en una elección presidencial o que no alcanzaron una curul en la Asamblea, la opción de postularse en dos años para una dignidad seccional, y viceversa; por otro lado, impide que la fuerza de una candidatura presidencial arrase no solo con el Legislativo, sino, además, con alcaldías y prefecturas; en cierta medida, es un mecanismo de equilibrio y freno a un populismo desenfrenado que puede aprovechar la simpatía del pueblo para hacerse del santo y la limosna. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 18 de mayo 2022

	<p>Justicia dolarizada. La Hora En el Ecuador de hoy se ha vuelto común que, en los juicios de cierta trascendencia, los sentenciados o las presuntas víctimas amenacen con apelar a "instancias internacionales". Da la impresión de que, para quienes tienen deseos de protagonismo o prisas por hacerse con una buena suma de dinero, la justicia nacional es un simple trámite engorroso previo a las cortes internacionales, donde —ahí sí— vale la pena luchar por justicia, reconocimiento y recompensa. Resulta ya llamativo la cantidad y variedad de quienes acuden a esas instancias; presuntas víctimas de violaciones de derechos humanos, personas cuyas exigencias al Estado no han sido tomadas en cuenta, activistas susceptibles entregados a la defensa de minorías, familiares de víctimas de crímenes sin resolver e incluso exfuncionarios sentenciados por corrupción. Ver más</p>		<p>Presidente Guillermo Lasso reconoce que enfrentó al menos cuatro crisis en su primer año de mandato- El Universo Durante el programa <i>Encontrémonos con la ciudadanía</i>, de este martes 17 de mayo de 2022 que se transmite desde el Palacio de Gobierno, el presidente Guillermo Lasso aseguró que en su primer año de Gobierno ha enfrentado al menos cuatro crisis. Ver más Nota referente: La Hora</p>
	<p>Ejecútese. Jorge Jalil. Expreso Estamos en medio de una crisis nacional que sobrepasa los distintos aspectos de la vida en sociedad. Por un lado, la delincuencia no da tregua con los robos y sicariatos, convirtiéndose en pan de cada día. La inflación de Estados Unidos, debido a que usamos su moneda, ya nos empezó a tocar la puerta. Sube el precio de la canasta básica, las medidas draconianas que se toman en Shanghái afectan el comercio mundial, la guerra en Ucrania; los sectores agrícola y ganadero piden al gobierno ayuda por la situación que atraviesan y en general, con temor a ser simplista, las cosas no van bien. Ver más</p>		<p>Al Gobierno le preocupan disposiciones del Municipio de Guayaquil sobre el uso de mascarillas- Expreso El Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Nacional solicitó este 17 de mayo de 2022 a la Asociación de Municipalidades del Ecuador (AME) que comunique a todos sus integrantes que la resolución emitida el pasado 28 de abril, deja sin efecto las de 2020 en las que se disponía la regulación del uso de las mascarillas en espacios públicos. Ver más Nota referente: El Telégrafo</p>
	<p>Guillermo Lasso aclara que venta del avión presidencial no ha concluido y que INMOBILIAR dará detalles cuando finalice- El Universo El presidente Guillermo Lasso rectificó —este martes, 17 de mayo de 2022— a través de su cuenta de Twitter que la venta del avión presidencial Legacy EMB 135-BJ aún no ha finalizado, y que será la empresa INMOBILIAR la encargada de dar a conocer los detalles de la venta. Ver más Nota referente: Telemazonas El Comercio Expreso</p>		<p>¿Cuándo es el feriado del 24 de mayo en este 2022?. El Comercio El 24 de mayo al conmemorarse la Batalla de Pichincha es un descanso no recuperable para los ecuatorianos. Y se moverá al lunes 23 que se suma al sábado 21 y al domingo 22 de mayo. Es decir que en menos de 7 días se vivirá un nuevo feriado de tres días. Ver más</p>
	<p>Venta Banco del Pacífico: CFN recibirá primeras ofertas a finales de mayo. Primicias Los interesados en adquirir el Banco del Pacífico, una institución financiera privada de capital estatal, podrán presentar a partir de finales de mayo sus ofertas de interés inicial, según la Corporación Financiera Nacional (CFN). Ver más</p>		<p>Venta Banco del Pacífico: CFN recibirá primeras ofertas a finales de mayo. Primicias Los interesados en adquirir el Banco del Pacífico, una institución financiera privada de capital estatal, podrán presentar a partir de finales de mayo sus ofertas de interés inicial, según la Corporación Financiera Nacional (CFN). Ver más</p>
	<p>A poco de instalarse la audiencia en la que se apelará el 'habeas corpus' otorgado a Jorge Glas, el Tribunal continúa aceptando 'amicus curiae'. El Universo Faltando solo horas para que se instale la audiencia de apelación contra la decisión de otorgar un habeas corpus que permitió la salida de la cárcel del exvicepresidente Jorge Glas. Ver más</p>		<p>A poco de instalarse la audiencia en la que se apelará el 'habeas corpus' otorgado a Jorge Glas, el Tribunal continúa aceptando 'amicus curiae'. El Universo Faltando solo horas para que se instale la audiencia de apelación contra la decisión de otorgar un habeas corpus que permitió la salida de la cárcel del exvicepresidente Jorge Glas. Ver más</p>